



Bericht aus Russland



Ein besonderer Gast

Am Freitag, dem 20.09.19 besuchte uns ein besonderer Gast in den beiden Russisch-Stunden. Antonia! Sie ist 19 Jahre alt und reiste ein halbes Jahr durch Russland.

Sie gab uns einen Einblick über das Leben in Russland.

z.B

- Das die U-Bahn auch Metro genannt, weit unter der Erde liegt.
- Wieso Zwiebeltürme, Zwiebeltürme heißen.

Antonia war über den Winter in Russland. Ihr kältester Tag betrug -21°C ! Außerdem brachte sie uns Landestypische Gegenstände mit

- die auf aller Welt bekannte Matroschka
- 2 russische Löffel und ein paar Rubel

Am Ende naschten wir alle russische Schokolade !

